

VALLON-PONT-D'ARC

Un aven propre

Samedi, l'aventure engagée depuis 2007 par les spéléos pour la dépollution de l'aven Chazot prenait fin. Avec la satisfaction de l'œuvre accomplie, Rémy Helck, président du club Ressac de Grospierres, remettait à Guy Massot, maire adjoint, représentant le maire Claude Benhamed, la clé de la grille protégeant désormais la cavité des excès des hommes. Un panneau pédagogique est là aussi pour dissuader des gestes trop longtemps perpétrés. Guy Massot a replacé le soutien de sa municipalité dans la continuité des précédentes. Il a fait part de sa volonté d'avancer sur le dossier de l'ancienne décharge de l'Ibie.

□



Rémy Helck et Mathieu Morverand ont remis la clé de la grille de protection de l'aven Chazot à Guy Massot, maire adjoint, en présence notamment de Laurent Ughetto, conseiller général (au centre).